

## Jumat Berkah Kapolsek Aikmel Kunjungi Warga Dusun Yang Sedang Sakit

Syafruddin Adi - [LOMBOKTIMUR.OPINIWARGA.COM](http://LOMBOKTIMUR.OPINIWARGA.COM)

Jan 6, 2024 - 10:54



Lombok Timur NTB - Terus secara rutin pada tiap hari Jumat, Kapolsek Aikmel beserta anggota melaksanakan Jumat Berkah sebagai salah satu inovasi untuk mewujudkan kepedulian Polri khususnya Polsek Aikmel Polres Lombok Timur terhadap Masyarakat di wilayah hukumnya dengan sasaran masyarakat yang membutuhkan.

Kali ini Kapolsek Aikmel Iptu Faisal Amri S.Tr.k., didampingi para Kanit dan beberapa anggota melaksanakan Jumat Berkah di Dusun Punggang Daya Desa Aikmel Barat, Kecamatan Aikmel, Kabupaten Lombok dengangan menyambangi

rumah salah seorang warga di dusun tersebut yang sedang Sakit, Jumat (05/01/2024).

Dalam kunjungan tersebut, Kapolsek Aikmel menyerahkan bantuan berupa paket sembako untuk membantu meringankan beban yang dideritanya.

“Semoga ini akan bermanfaat buat Ibu yang saat ini tengah membutuhkan dan semoga penyakit yang di derita segera disembuhkan,”ucap Kapolsek Aikmel pada Ibu Saemah yang dikunjunginya.

Menurut Kapolsek Termuda di jajaran Polda NTB yang kerap di Sapa Amri ini, informasi tentang adanya warga binaan yang sakit dan tengah membutuhkan pertolongan ini datangnya dari masyarakat. Dimana setelah melakukan pengecekan dan ternyata warga tersebut benar-benar membutuhkan uluran tangan siapapun yang ikhlas membantunya.

“Apa yang kami lakukan saat ini merupakan wujud kepedulian kami sebagai polisi untuk masyarakat, dimana dengan berbagai sedikit rezeki kepada sesama yang sedang membutuhkan itu merupakan hal yang wajib dilakukan bagi orang-orang yang mampu. Semoga ini akan bermanfaat bagi warga tersebut,”ucapnya.

Terakhir ia berharap kepada seluruh anggota Polsek Aikmel agar mengutamakan kepekaan hati nurani dalam setiap menjalankan tugasnya sebagai abdi negara.

“Semoga kita semua selalu diberikan Kesempatan untuk dapat saling membantu masyarakat yang membutuhkan,”pungkasnya. (Adb)